
 
 
 
 
 
 

  

 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言の発出と、その措置期間の延長に伴

い延期しておりました「第２回出石地域デザイン懇談会」を、６月 26 日（土）出石健康福

祉センターで開催しました。「地域デザイン懇談会」とは、地域に必要な施設・公共サービ

ス提供機能について、市民の方々と一緒に議論する場です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

●第３回地域デザイン懇談会開催予定と傍聴についてのお知らせ● 

第２回出石地域デザ

イン懇談会を開催しました 

【第３回開催日時について】 

 日時：2021 年７月 29 日（木）午後７時から／場所：出石庁舎（出石振興局） 

【傍聴について】 

傍聴をご希望される方は、出石振興局地域振興課へ電話、またはＥメールにてお申し

込みください。 

⑴ 対象者：出石地域に在住、もしくは在勤の方 

 ⑵ 定 員：10 名まで（定員になり次第、申込受付は終了します。） 

 ⑶ 申込先：電話番号 52-3111 E メール：izushi-chiiki@city.toyooka.lg.jp 

 ⑷ 申込時連絡内容：① 氏名 ② 住所 ③ 連絡先電話番号 

 ⑸ 申込期限：2021 年７月 28 日（水） 

今回の懇談会では、第１回目において、参加者の皆さまに５つの指標（① 生活機能  

② 利用機能  ③ 経済機能  ④ 安全安心機能  ⑤ 風土形成機能）で各公共施設を診

断していただきましたので、まずその集計結果について報告を行いました。 

 次に、その集計結果も参考にしながら、各グループで議論を行いたい個別の施設を決

めてもらい、その施設について意見交換をしてもらいました。参加者の皆さまから出さ

れた意見については、「施設（ハコモノ）自体への意見」と「施設でのサービスへの意

見」に区分し、最後に各グループワークでの結果を発表してもらいました。 
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参加者の皆さまからの意見の一部を紹介します 
◇出石健康福祉センター◇          ◇観光施設◇ 

 ・社協があって利用する人が多い。      ・永楽館は同窓会、謝恩会にも利用。料金高い。 

 ・市民サービスに直結している、病院も近い。 ・加藤弘之生家はもっとＰＲが必要。 

  （予防接種・健診）            ・旧中和家を観光スポットとして、もっと利用 

                        すべき。 

◇スポーツ施設◇ 

 ・スポーツセンターの野球場、テニス場にはナイターがあり、すごく良いが、テニス場のコートは

めくれている。グラウンドは高校生が部活で使用している。 

 ・福住防災公園では、グラウンドゴルフができる。 

 ・Ｂ＆Ｇの体育館は、子ども達のスポーツで毎回利用している。 

 ・体育施設は、存続させてほしい。 

 

◇コミュニティーセンター◇ 

 ・区でできなくなった仕事をコミュニティが担う必要がある。 

 ・みんなが気軽に寄れる場所（ソフト面）になってほしい。 

 

◇小学校◇ 

 ・統合の問題は、安全、安心を重視すべき。 

 ・町内全体で小中一貫を検討しても良いのでは。 

 ・学校は、風水害に負けなく、避難場所にもなり得るべき。 

 

◇その他全般・総論◇ 

 ・ハードを潰す話よりソフトを充実させる議論が必要。 

 ・健康寿命を延ばしていく中でどのように使っていくか考えたい。 

 ・出石庁舎の中に、アパレル・カフェ・食べ物屋などがあっても良い。 

 ・ひぼこホールの機能を代替する様な施設が必要。 

◆ご意見・ご感想◆ 

・施設の内容を知ることができて良かった。   

・自分の知らない施設のことやらいっぱい聞けて良かった。 

・今後どうなるか、たのしみ。 

・色々な意見が出ていましたが、最後の結着はどうなるのか。 

・各班で取り上げる項目（対象）がまちまちなので、どう全体としてまとめられるか疑問。 

・市民が望むことは、施設を残すことができるか。 

・この話し合いが豊岡市の未来の役に立ちますように。    【参加者アンケートより】 

【お問い合わせ先】

公共施設マネジメント推進室 電話 21-9129 

出石振興局 地域振興課    電話 52-3111

当日の配布資料など、詳細は

市ホームページをご覧くださ

い。 

 

     各班で発表しました↓ 

 


